

ADES 10 Jähriges Jubiläums Fest, 25. Juni 2011



Der idyllische Hofmärcht in Baar



Neues ADES Stand-Equipmet



Die eintreffenden Gäste bekommen



ein Zvieri - Säckli mit auf den Weg



Die Fahrt zu den vier Besichtigungsorten geht mit 2 Car los



Gegen 18 Uhr wieder eintreffen auf dem Hofmärcht



Werner Schmidiger spielt mitreissende Musik, auch aus Madagaskar und er kann auch singen!



Die Gäste beim Apéro



Ansprache von Herrn Regierungsrat Peter Hegglin, Kanton Zug



Ansprache, René Estermann, und Überreichung eines sehr speziellen Kunstwerkes.



Die grosse Überraschung aus Madagaskar!



Ein Solarkocher!



Otto Frei und der Solar Elektriker Astina sind



über Skype aus Mada zu uns geschaltet.



Eine dicke Emotionalität als Otto Frei



und Astina zu uns reden, eine Weltneuheit!



Dieser Solarkocher kann kochen und erzeugt



Team myclimate und ADES

Elektrizität für eine Lampe, Radio oder das Handy.



Vorstand ADES



Gesprächsstoff zum Essen war gegeben!



Marianne und Elisabeth waren so kreativ!



Bauernbuffet und Essen im Tenn und der



Brennerei





Das interaktive Theater des Forum Theater Zürich forderte uns heraus. Es war lebendig,



anspruchsvoll und äusserst anregend. ADES dankt der Equipe des Forumtheaters, sie haben es uns geschenkt!
www.forumtheater.ch



Der grösste Teil hat Marguerite Weber organisiert. ADES dankt Marguerite von ganzem Herzen.
 Ihr Partner Peter wird eine tolle CD mit guten Fotos zum Preis von Fr. 10.- herstellen.
 Auch Werner spielte lüpfige, auch madagassische Musik als Geschenk für uns, vielen Dank.
 Ein grosses Misaotra auch den Dekofrauen Marianne Kägi und Elisabeth Frei.
 Ehepaar Hotz hat uns liebevoll und gut bewirtet und umsorgt, auch Ihnen vielen Dank.
 Ein spezieller Dank gilt den Firmen, die uns auf interessante Art und Weise Einblick gaben in ihre Arbeit

- Firma Ernst Schweizer AG, Metallbau Hedingen
- Axpo Kompogas, Biogas- Anlage, Ottenbach
- ITECO Ingenieurunternehmung, Affoltern
- Peter Flick Muri, kleines Wasserkraftwerk

Gegen 23 Uhr wird unser „Wunderkind“ aus Madagaskar sorgfältig durch Kathrin Stocker ins ADES Lager gefahren.



Unsere Freude, der Stolz und die Dankbarkeit der ADES Equipe in Madagaskar gegenüber ist unendlich gross!!

BRAVO, BRAVO, BRAVO!

28.Juni 2011, Regula Ochsner